



Escuela Normal de Educación Preescolar



Expresión y Apreciación Artística: cantos, ritmos y juegos

“Tradición de día de muertos y las expresiones artísticas”

Docente: Maria Elena Villarreal Marquez

Alumna: Mariana Naomi Rangel Carmona

1 “A”

03-octubre-2023

tradición de día de muertos y las expresiones artísticas

El día de muertos se celebra el 1 y 2 noviembre y es una celebración en la cual se honra la memoria de los muertos. Esta tradición tiene origen prehispánico.

¿Como celebró esta tradición?

Desde pequeña en mi casa siempre se nos enseñó a honrar a nuestros difuntos, se nos explicó con detalle porque hacemos esto, y hasta la fecha lo seguimos celebrando, nosotros colocamos un altar en memoria de cada familiar que a trascendido, por lo general lo hacemos de tres pisos, en donde colocamos las ofrendas como la comida que les gustaba, así como sus bebidas, también ponemos lo típico del altar que es: la cañana, el vaso de agua, pan de muerto, veladoras, papel picado, etc. Se pone cada fotografía de los familiares que se honran. Nosotros para no comprar flores de cempasúchi, las hacemos con papel crepe y así nos sirven para próximos años, es una actividad que nos gusta mucho hacer porque es reñajante hacer cada una de las flores que ocuparemos, al igual hace como dos años realizamos una catrina a tamaño escala, decoramos la cara con pintura y marcadores, y le hicimos una vestimenta típica de una catrina, y esto se volvió fundamental en el altar, la colocamos a un lado del altar. Para finalizar con nuestra celebración el día 1 de noviembre, rezamos por nuestros difuntos y las almas que se encuentran perdidas, esperando a que encuentren su luz.

